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国家战略华为为什么不上市公司_华为公司为什么不上市
？上市不好吗？-股识吧

一、华为为什么不上市呢

因为华为现金流充裕，不差钱，无需上市融资。
相反上市后反而受到监管，影响企业运营的灵活性。

二、华为公司为什么不上市？上市不好吗？

展开全部华为的很多高级员工都有股权的，每年都分红，只不过现在没有上市。

三、华为技术有限公司为什么没有上市？

就像一楼说的不差钱，华为10年销售额240亿美金，数十万员工，员工持股没人年
薪不低于10万，每年建设基地所用资金不低于50亿人民币，全球有50多家电信运营
商华为服务其中36家你想想是什么概念，今年华为年会时有句话美国现在不想买我
们的，但也必须买我们的.

四、华为为何不上市？

华为是否会上市？这一令外界非常关注的敏感话题日前已经有了确定性答案。
在最新一次公开讲话中，华为创始人任正非明确表示，公司董事会20多年来不仅从
未研究过上市问题，而且未来5~10年内，华为既不考虑整体上市，也不考虑分拆上
市，更不考虑通过合并、兼并、收购的方式进入资本游戏。
过去25年，华为不缺少与资本联姻甚至狂欢的机会，但任正非一次又一次选择了回
避。
几年前，摩根士丹利首席经济学家斯蒂芬�罗奇率领一个机构投资团队访问华为总
部，任正非没出面会见，只派了负责研发的常务副总裁接待。
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事后，罗奇有些失望地说：“他拒绝的可是一个3万亿美元的团队。
”任正非对此事的回应是：“罗奇又不是客户，我为什么要见他？如果是客户的话
，最小的我都会见。
他带来机构投资者跟我有什么关系？我是卖设备的，就要找到买设备的人。
”这一真实故事被外界解读为，华为并非需要亲资本文化，而是要培育亲客户文化
。
以客户为中心的普世价值观，在任正非近乎痴迷的驱动之下在华为员工中得到了坚
定的贯彻与认同。
无论是新员工入职培训，还是专项技能培训，不管是各类务虚会，抑或是业务会议
，任正非都会尽可能亲自上阵大讲特讲“以客户为中心”的价值理念。
经过一次次被“洗脑”，原本个性迥然的15万华为员工全部被成功改造——华为肌
体的每一个细胞都被“客户化”了。
追崇与坚守换来了丰厚的回报，全球700多家电信企业以及全球三分之一以上人口
的消费者都成为了华为的客户，华为扩身为仅次于爱立信的全球第二大通讯设备制
造商。
任正非目睹了全球化时代中资本崇拜让许多伟大企业“上天入地”的悲壮故事。
王安电脑、朗讯科技、加拿大北方电⋯⋯在这个“死亡榜单”或者“病危榜单”上
，可以拉出一长串的名字，至于AT&amp；
T的被肢解(一分为三)则是资本力量最冷酷与最凶猛本性的经典写照。
昔日的微软市值高达5000多亿美元，今天正在遭遇资本市场的无情冷落；
今日的苹果，有人说就是昨日的微软⋯⋯
保证战略决策的可控性是华为远离资本市场的独到用心。
华为能成为一家颇具竞争力的国际公司，就是因为华为总是谋定而图远，以10年为
目标来规划公司的未来；
但是，资本是最没有温度的动物，自然，任正非和华为非常不愿意看到自己像其他
业界同行那样总是被资本市场的短期波动牵着鼻子走。
非常重要的是，在华为全部职员中，目前有7万名员工持有公司的股份，占全部股
权的98.58%，这恐怕是全球未上市企业中股权最为分散、员工持股人数最多的公司
。
如此分散的股权结构，任何一家资本投资者都可轻而易举地形成相对控制权。
对此，任正非不得不多一份警惕。
不上市的华为是否有足够厚实的家底支撑企业扩张与前行是外界同样关注的话题。
分析华为历年财报，不难发现其手握的现金与短期投资都在快速增长——从2007年
的190亿元人民币一路增长到2022年的670多亿元人民币；
与此同时，华为在全球各银行中拥有330亿美元的授信额度，其中，77%来自于外
资银行，37%是来自国内银行；
不仅如此，华为内部的虚拟股机制也为自己提供了一种融资手段。
财报显示，截至2022年年底，员工持股计划为华为提供的内部融资近300亿元。
看来，华为真的不缺钱。
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(作者系广东技术师范学院经济学教授)

五、华为为何不上市？

华为是否会上市？这一令外界非常关注的敏感话题日前已经有了确定性答案。
在最新一次公开讲话中，华为创始人任正非明确表示，公司董事会20多年来不仅从
未研究过上市问题，而且未来5~10年内，华为既不考虑整体上市，也不考虑分拆上
市，更不考虑通过合并、兼并、收购的方式进入资本游戏。
过去25年，华为不缺少与资本联姻甚至狂欢的机会，但任正非一次又一次选择了回
避。
几年前，摩根士丹利首席经济学家斯蒂芬�罗奇率领一个机构投资团队访问华为总
部，任正非没出面会见，只派了负责研发的常务副总裁接待。
事后，罗奇有些失望地说：“他拒绝的可是一个3万亿美元的团队。
”任正非对此事的回应是：“罗奇又不是客户，我为什么要见他？如果是客户的话
，最小的我都会见。
他带来机构投资者跟我有什么关系？我是卖设备的，就要找到买设备的人。
”这一真实故事被外界解读为，华为并非需要亲资本文化，而是要培育亲客户文化
。
以客户为中心的普世价值观，在任正非近乎痴迷的驱动之下在华为员工中得到了坚
定的贯彻与认同。
无论是新员工入职培训，还是专项技能培训，不管是各类务虚会，抑或是业务会议
，任正非都会尽可能亲自上阵大讲特讲“以客户为中心”的价值理念。
经过一次次被“洗脑”，原本个性迥然的15万华为员工全部被成功改造——华为肌
体的每一个细胞都被“客户化”了。
追崇与坚守换来了丰厚的回报，全球700多家电信企业以及全球三分之一以上人口
的消费者都成为了华为的客户，华为扩身为仅次于爱立信的全球第二大通讯设备制
造商。
任正非目睹了全球化时代中资本崇拜让许多伟大企业“上天入地”的悲壮故事。
王安电脑、朗讯科技、加拿大北方电⋯⋯在这个“死亡榜单”或者“病危榜单”上
，可以拉出一长串的名字，至于AT&amp；
T的被肢解(一分为三)则是资本力量最冷酷与最凶猛本性的经典写照。
昔日的微软市值高达5000多亿美元，今天正在遭遇资本市场的无情冷落；
今日的苹果，有人说就是昨日的微软⋯⋯
保证战略决策的可控性是华为远离资本市场的独到用心。
华为能成为一家颇具竞争力的国际公司，就是因为华为总是谋定而图远，以10年为
目标来规划公司的未来；
但是，资本是最没有温度的动物，自然，任正非和华为非常不愿意看到自己像其他
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业界同行那样总是被资本市场的短期波动牵着鼻子走。
非常重要的是，在华为全部职员中，目前有7万名员工持有公司的股份，占全部股
权的98.58%，这恐怕是全球未上市企业中股权最为分散、员工持股人数最多的公司
。
如此分散的股权结构，任何一家资本投资者都可轻而易举地形成相对控制权。
对此，任正非不得不多一份警惕。
不上市的华为是否有足够厚实的家底支撑企业扩张与前行是外界同样关注的话题。
分析华为历年财报，不难发现其手握的现金与短期投资都在快速增长——从2007年
的190亿元人民币一路增长到2022年的670多亿元人民币；
与此同时，华为在全球各银行中拥有330亿美元的授信额度，其中，77%来自于外
资银行，37%是来自国内银行；
不仅如此，华为内部的虚拟股机制也为自己提供了一种融资手段。
财报显示，截至2022年年底，员工持股计划为华为提供的内部融资近300亿元。
看来，华为真的不缺钱。
(作者系广东技术师范学院经济学教授)

六、为什么华为拒绝上市

国内最权威的《财经》杂志曾经写过一篇 面文章《华为股票虚实》，通过详实的
资料得出结论：华为的所谓股权，从严格的法律意义上来说只是虚拟受限权。
因此，对于华为来说，保持现在这种混沌的状态，挺好！既要让员工们有个念想，
却又不让他们拿到，其实比上市要好得多。
这同样也不可行。
第一，华为无论是销售、研发、产品还是供应链，走的都是大平台战略，特别是产
品和研发部门全部共用一个大平台，单条产品线根本就很难拆出来，拆出来往往就
是个死。
当然，他们可以按照市场规律办，将这些“股票”兑换成市场认可的“真股票”。
但是接着问题就来了：如果这些新业务做成了，分拆上市了，那些拿着“真股票”
的骨干员工凭借市盈率，就能够拿到比那些没有分拆的员工多得多的收益。
这样的话，顶不住诱惑的员工就会纷纷投奔上市公司，或者强烈要求分拆。
如此这般，华为的大平台也就不复存在，整个组织也就分崩离析了。
理解了这些，也就能理解华为当年为什么要拼尽全力 杀港湾了。
不过，当年 杀的成功，并不意味着现在还能够成功。
况且，身躯日渐庞大的华为这头大象的反应确实也越来越不灵敏了。
去年下半年，华为老将、原华三通信总裁郑树生就拉起了迪普等三家公司，先在华
为不重视的工业交换机领域站稳了脚跟。
如今，这三家公司开始向着华为的优势领域（如网络设备和存储设备等）加速扩张
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。
跟着郑树生创业的骨干仍然是华为的老人。
这也说明，当华为人能够拿到与市场价值匹配的股票的时候，他们同样会将华为的
所谓“集体主义”抛在脑后。

七、华为公司为什么不上市？上市不好吗？

一、因为华为效益很好，有充足的流动现金，无需上市来融资。
二、上市将受到资本方的监管、操控，无法自由决策公司发展。

八、华为公司为什么不上市发行股票？

展开全部华为的很多高级员工都有股权的，每年都分红，只不过现在没有上市。
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